

# Imagewerbung: „Herold vom Plassenberg“ überbrachte Grüße aus der Bierstadt



Das Imkerdorf Frommenhausen am Neckar, Kreis Rottenburg, feierte 750-jähriges Jubiläum und hatte dazu auch Grafiker und Heraldiker Wolfgang Boller aus Ködnitz eingeladen. An seinem Informationsstand über Familienwappen, Stammbäume und Ahnentafeln, Portrait- und Wandmalerei rührte er auch kräftig die Werbetrommel für die Bierstadt Kulmbach und verteilte an die interessierten Besucher Prospektmaterial und Informationsmappen über das Kulmbacher Land. Als besonderer Höhepunkt in der Reihe der zahlreichen Handwerkerstände war Wolfgang Bollers Stand angekündigt und stets dicht umlagert von den Festbesuchern, die sich über die Möglichkeiten der Neuschaffung eines eigenen Familienwappens und der Anfertigung von handgezeichneten Ahnentafeln und Stammbäumen informierten. Als „Wolf III. zu Curendorff, Herold derer vom Plassenberg“ übergab er an Landrat Joachim Walter, Oberbürgermeister Stephan Neher, Ortsvorsteher Kurt Hallmayer und die örtlichen am Fest beteiligten Vereinsvorstände als Gastgeschenk im Namen der Stadt Kulmbach colorierte Federzeichnungen mit Motiven der Kulmbacher Altstadt und Informationsmappen. Frommenhausen revanchierte sich mit einem Korb einheimischer Spezialitäten und einem Bildband der Gemeinde Frommenhausen an die Adresse von OB Henry Schramm.

Foto: KW/pr